

<h1 style="margin: 0;">SOLIDARITE</h1> <p style="text-align: right; margin: 0;">ou</p> <h1 style="margin: 0;">SECTARISME ?</h1>

Lors de la lutte des travailleurs des A.F.O., un comité de soutien étudiant s'était constitué à l'initiative de la LIGUE COMMUNISTE, regroupant les militants étudiants de la Ligue Communiste, du P.S.U. et de la J.B.B. (Jeunesse Etudiante Bretonne). Les militants de l'U.E.C. (Union des Etudiants Communistes) et de l'AMEB-UNEF n'ont pas voulu y participer.

Le comité a accompli deux tâches sur le milieu étudiant:
 -il a expliqué aux étudiants, sous forme d'affiches, la lutte des travailleurs des A.F.O., leurs revendications, la résistance patronale...

-Il a fait des collectes auprès des étudiants de Brest à la sortie des restaurants universitaires.

Le résultat de ces collectes, ajouté à l'argent collecté par la Ligue Communiste à la sortie du RALLYE, se monte à 750 francs.

A aucun moment, quoique puissent en dire ou penser certains, il n'y a eu dans les affiches de ce comité la moindre attaque contre un syndicat quelqu'il soit.

La lutte des travailleurs des A.F.O. a été expliquée et défendue en parlant des revendications avancées par les travailleurs de l'entreprise.

Des militants du comité de soutien étudiant sont allés remettre l'argent au comité de soutien des A.F.O., c'est à dire au comité d'entreprise.

Ils ont été mis à la porte du comité d'entreprise et les 750 francs ont été refusés par le responsable syndical présent.

Il fut un temps où ces mêmes dirigeants syndicaux, en tentant d'empêcher les distributions de la TAUPE ROUGE, voulaient décider à la place des travailleurs ce qu'ils pouvaient lire.

Aujourd'hui, en empêchant la remise de la collecte du comité de soutien étudiant, ils décident à la place des travailleurs s'ils ont besoin ou non d'argent.

De tels faits sont absolument scandaleux.

L'image de la CGT qu'ils donnent aux étudiants n'a rien d'attirant. Ces responsables syndicaux témoignent d'un mépris évident des travailleurs, que personne n'avait consultés.

Il était impossible de rendre aux étudiants la somme qu'ils avaient versée, sous prétexte que la direction syndicale des A.F.O. refusait leur argent.

Le comité de soutien leur a épargné cela en remettant l'argent au comité de soutien créé par l'UL CFDT.

C'était le seul moyen pour que cet argent puisse parvenir à ses destinataires.

Si, dans un proche avenir, les travailleurs des A.F.O. repartent en lutte, les militants de la Ligue Communiste, malgré l'attitude ~~de~~ de l'actuelle direction syndicale, appelleront de nouveau les étudiants à la solidarité et tenteront de créer un nouveau comité de soutien unitaire à l'université.

Mais si les résultats en étaient moindres, les travailleurs des A.F.O. sauront qui en porte la responsabilité principale !